



## 体育功労者など20名が表彰

平成19年度町体育協会総会が4月5日(木)午後6時30分から町公民館において開催されました。

体育功労賞、優秀指導者賞など各種表彰が行われ、来賓の木賊町長、菊地町議会議長が出席し、祝辞を贈られました。

平成18年度事業報告、平成19年度事業計画などが原案のとおり承認され、佐藤靖弘(羽鳥)さんが新会長に選出されました。任期は2年となっています。



平成19年度表彰者のみなさん

## 交通安全呼びかける

町交通安全対策協議会、交通安全協会、交通安全母の会の交通3団体は、新入学(園)児童交通安全運動に合わせ、町内小学校2箇所、保育所、幼稚園5箇所に出向きテント村作戦による交通安全の呼びかけを実施し、児童などに風船やチラシなどを配布しました。

平成18年中の町内の交通事故発生状況は、事故件数が76件、昨年1年間は死者がゼロで、交通団体の地道な活動により事故件数は減少傾向にあります。



チラシや風船を配布し、交通安全を呼びかける



左が添田新訓練部長

## 新入団員6名に辞令交付

平成19年度町消防団辞令交付式が4月1日(日)午後1時から町公民館にて開催されました。昇格団員18名、添田孝利新訓練部長を含む入団員6名に大河原正雄団長から辞令が交付され、退団団員を代表して田代秀明前第3分団長に感謝状が贈呈されました。

辞令交付式終了後、規律訓練除細動機を使用した救急訓練などが実施されました。参加した団員は真剣な表情で訓練に臨んでいました。



右から高崎所長、関根さん、木賊町長、大河原副町長

## 関根さんに総務大臣感謝状

本年3月で任期を満了された前行政相談委員の関根安次(堀米)さんの総務大臣感謝状贈呈式は、4月19日(木)午前10時から町長室で行われ、福島行政評価事務所高崎所長から感謝状が贈呈されました。

関根さんは、昭和61年から本年3月まで20年以上、行政相談委員を務められました。関根さんは「相談者からのお礼の言葉が嬉しかったです。」と話していました。

## 久来石松亀会チームが優勝

4月20日(金)、町屋内ゲートボール場において、平成19年度春季ゲートボール大会が開催されました。

この大会は、今回で22回目となり、当日は、町内6チーム合計30人が参加し、チーム一丸となって、競技が行われました。

大会結果  
優勝：久来石松亀会チーム  
準優勝：鏡友会チーム  
3位：笠石福寿会チーム  
成田チーム



ゲートボールはチームプレーが大切

## スポーツを通じて友情を育む

平成19年度町スポーツ少年団結団式が4月6日(金)、町公民館において行われました。

他の団員の模範となって活動した7名が表彰され、根本重郎本部長から表彰状が交付されました。その後、各団体に団旗が授与されると各団体の代表者は立派に受け取っていました。

町スポーツ少年団には今年から1団体が加わり、現在9団体が活動しています。



堂々と立派に団旗を受領



大河原副町長より伝達

## 町赤十字奉仕団に銀色有功章

町赤十字奉仕団総会は、4月24日(火)午後7時から町勤労青少年ホームで開催され、会員約20名が出席しました。

開会に先立ち、日本赤十字社から設立15年以上の団体に贈られる銀色有功章の伝達式が行われ、大河原副町長から飛澤ハル子前委員長に交付されました。

総会では、原案のとおり19年度事業計画などが承認され、新委員長に正木トキ子(不時沼)さんが選出されました。総会終了後、町づくりについての出前講座が開かれました。



3人力を合わせ治安を守る

## 3人体制で町の治安をガッチリ

町の治安を守る須賀川警察署鏡石駐在所の新しい体制を紹介します。

左から深谷巡查長、早坂警部補、宗像巡查部長の3人です。早坂警部補と深谷巡查部長は引き続き、新しく赴任した宗像巡查部長は、郡山警察署からの異動です。

駐在所長の早坂警部補は、「町民のみなさんが安心して暮らせるよう3人力を合わせて町の治安を守ってまいります。」と力強く話してくださいました。

